



## **AKADEMIE DER WISSENSCHAFTEN ZU GÖTTINGEN**

**Göttingen, den 21. Juli 2009**

### **Den Dialog mit dem Nachwuchs fördern**

#### **Akademie der Wissenschaften zu Göttingen richtet Akademiekollegs ein**

**Göttingen.** Die Akademie der Wissenschaften zu Göttingen ist von Beginn an eine Stätte des Gesprächs zwischen den Disziplinen gewesen, künftig möchte sie auch den Dialog zwischen den Generationen über die Einrichtung von Akademiekollegs stärker fördern. Bei den Akademiekollegs handelt es sich um ein Angebot für junge Wissenschaftler unter Einschluss besonders begabter und fortgeschrittener Studenten, die an den großen Zusammenhängen ihres Faches und an interdisziplinärem Austausch interessiert sind.

Es wurden zunächst zwei Kollegs eingerichtet:

1. Prof. Dr. Wilfried Barner: Präsenz der Antike. Deutschsprachige Literatur des 20./21. Jahrhunderts.
2. Prof. Dr. Okko Behrends: Grundlagen der europäischen Rechtskultur

Die Vorstellung der genauen Thematik der einzelnen Kollegs finden Sie im Internet unter [www.adw-goe.de](http://www.adw-goe.de) .

Die Kollegs laufen jeweils zwei Semester von Mitte Oktober bis Mitte Juli und verlangen in der Regel alle zwei Wochen im Semester Präsenz (ca. zweistündige Sitzung). Die Bewerbung für die Mitgliedschaft in einem Kolleg ist bis 30.9.2009 an den Präsidenten der Akademie zu richten. Bewerber werden dann eingeladen, sich beim Kollegleiter vorzustellen, der über die Aufnahme entscheidet.